

Participants : 11 adhérents présents, une dizaine d'adhérents excusés

1. Ordre du jour

- Rapport moral
- Rapport financier de l'exercice 2022
- Projets prévus en 2023
- Renouvellement du bureau de l'association

2. Rapport moral

- **Actions réalisées par l'association Amitiés Isère Dagaba**

Le président, Tiédaba Koné, résume les projets réalisés depuis la création de l'association en 1994.

- Participation à la réhabilitation d'un dispensaire de santé.
- Projets d'accès à l'eau potable
 - Mise en place d'au moins 2 pompes à eau dans chacun des 14 villages.
 - Construction de 2 châteaux d'eau à Dagaba
 - Création d'une association locale AUEN pour un fonctionnement en autonomie. (Les cotisations des villageois financent l'entretien du matériel)

Ces réalisations se traduisent par une importante amélioration des conditions de vie des habitants, la disparition des maladies hydriques, notamment chez les enfants.

Ces actions ont été possibles grâce aux adhérents, aux dons, aux partenaires (une société parisienne et la Fondation Artelia ayant un rôle majeur depuis 2010 (participation importante au financement des châteaux d'eau, missions sur place avec des ingénieurs (analyse de l'eau, solutions liées à l'hydraulique,)).

- **Octobre 2022: Dossier présenté à Artélia afin de participer à la construction de latrines au niveau des écoles et du marché de Dagaba**
La Fondation Artelia n'a pas retenu le dossier par manque de visibilité sur l'utilisation de son dernier don: manque de transparence de l'association locale AUEN, absence de rapport financier, absence de rapport de fin de travaux du dernier château d'eau, ...
- **Octobre 2022 : Dossier présenté à la Fondation Orange Côte d'Ivoire afin de participer à la construction de latrines dans l'école de Dagaba**
Malgré des relances, aucun retour positif ou négatif, n'a été reçu suite au dossier transmis.

3. Projets 2023

- **Mars2023:Mission à Dagaba réalisée par Tiédaba Koné, le président de l'association**

Contexte :

- La dernière mission datait de 2020.
- Le président de l'association AUEN, en place depuis 2011, a dû quitter la région.

Depuis son départ, nous n'avons aucune nouvelle, aucun rapport sur l'avancement des travaux. Aucune mission de sensibilisation des habitants du Nafana n'a été réalisée. Ce manque de visibilité sur le bon fonctionnement du matériel, la bonne gestion de l'AUEN basée sur les cotisations des villageois, est un problème. La Fondation Artélia ne prévoit pas de don ou mission sur place dans ce contexte.

Déplacement de Tiédaba du 1^{er} au 15 mars 2023, afin de faire un état des lieux, comprendre les problèmes de l'AUEN, définir des actions pour rétablir le bon fonctionnement, redonner confiance à la Fondation Artélia.

Cette mission a été financée par Amitiés Isère Dagaba (dépenses de location de 4x4 mutualisées avec Monsieur et Madame PEREIRA David et Stéphanie (entreprise privée) en déplacement à Dagaba aux mêmes dates).

Constat

- L'AUEN existe encore mais n'accomplit plus correctement ses fonctions.
- Plusieurs villages ne paient plus leurs cotisations (aucune relance n'a été effectuée).
- Les missions de sensibilisation des villageois ne se font plus, alors qu'elles devraient avoir lieu 2 ou 3 fois par an.

Actions effectuées / Décisions

- Un représentant de chaque village a été convoqué, afin de sensibiliser à la nécessité des cotisations : elles permettent de garantir l'autonomie des villages, le bon fonctionnement du matériel.
Les représentants des villages s'engagent à récupérer les cotisations non payées.
- Seuls les villages ayant cotisés au moins une fois, bénéficieront de l'entretien du matériel.
- Le village ayant lancé la construction de son propre château d'eau, sans passer par l'association, ne sera pas assisté, malgré les problèmes rencontrés (pièce manquante)
- Nomination d'un nouveau président de l'AUEN.
- L'AUEN promet de reprendre ses activités avec dynamisme.
- Un rapport de cette mission a été transmis à la Fondation Artélia.

- **Un nouveau dossier en cours de rédaction pour la Fondation Artélia**

L'objectif serait une mission à Dagaba pour un état des lieux des infrastructures, une étude de niveau des nappes phréatiques, ... Le dossier sera déposé en septembre 2023.

- **Événements de l'association prévus**

- Participation au Forum des Associations à Claix le 9 septembre 2023 à partir de 10h
- Exposition de masques africains à la MJC de Claix pendant un weekend (en attente d'une proposition de date par la MJC de Claix).
- Conférence par Tiédaba Koné sur le rôle et la place des personnes âgées dans la culture africaine (en attente d'une proposition de salle et date par la Mairie)
- Dédicaces à la librairie Decitre du livre de Tiédaba Koné « De la Terre à la Plume »

4. Rapport Financier 2022

Peu de mouvements en 2022

DEPENSES : 426 € Assurance : 347 €, Frais bancaires : 79 €)	RECETTES : 2250 € Don Mairie de Claix : 1000 €, Autres dons : 900 €, 13 adhésions : 350 €
---	--

Le résultat bénéficiaire est de 1825 €

La trésorerie à la fin de l'exercice s'élève à 13733 €

Budget prévisionnel 2023

DEPENSES prévues : 5991 € Frais bancaires : 79 € Mission à Dagaba en mars 2023 : 4500 € Solde MicroSow (Paiement du reliquat de la facture du château d'eau de Dagaba) : 1412 €	RECETTES prévues : 2400 €
--	---------------------------

La trésorerie à la fin de l'exercice 2023 s'élèverait à 10248 €

5. Renouvellement du bureau

Président : Tiédaba Koné

Secrétaire : Laurence Michelin

Trésorière : Martine Jouhet, Adjoint : François Lévy

Vérificatrice aux comptes : Andrée Cochat

La réunion se termine par le traditionnel pot convivial.

Le 09/07/2023